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Zitat von Clubi 

Das es zwischen Köpke, den ich für zu schwach halte, und einem „ausrangierten“ noch
etwas dazwischen gibt, käme Dir scheinbar nicht in den Sinn!

Mir kommt da schon einiges in den Sinn. Aber ist dann sowas finanzierbar ?

Mir geht es da ebenso wie bei Mathenia, einfach nur um den finanziellen Aspekt. Hier wird für
nen Keeper Geld ausgegeben der vielleicht nur auf der Bank sitzt und bei so einen
Schnäppchen wie Köpke der aufgrund seiner persönlichen Geschichte wahrscheinlich auch in
Betracht zogen würde hierher zu kommen, wird darüber hinweg gesehen.

Okay, wir haben noch Abdullahi, der eventuell noch käme. Der ein guter Griff wäre. Aber
ansonsten blieben nur die üblichen Fragezeichen, mit talentierter Jugend die irgendwann in
stocken kam. Das ist nunmal das Becken in dem wir seit Jahrzehnten fischen.

Das du Pascal Köpke nicht bundesligatauglich hälst ist dein gutes recht, aber jetzt hat mit
Hannover schon der nächste Bundesligist die Fühler nach ihm ausgestreckt. Und warum ? Weil
sie seine Quote und seinen relativ geringen Preis sehen. Das dies jetzt bei einigen Clubfans
verwundert aufgenommen wird ist verständlich. Besonders wenn man unsere eigene finanzielle
Lage sieht und dadurch weiß, dass kickendes Personal das nachweislich schon getroffen hat
eher schwer erschwinglich ist.
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